
 
 
 
 
 

 

Décima Sétima Legislatura 

 

PAUTA DA SESSÃO ORDINÁRIA 004/2022  - 15 de FEVEREIRO de 2022, 19h. 

 
PROPOSIÇÃO AUTOR ASSUNTO SITUAÇÃO 

Requerimento 

003/2022 

 

 

 

Vereador 

Edson 

Didiu/PSB 

 

Convida a Secretária Municipal de Educação, a comparecer em uma das Sessões 

Ordinárias deste Poder Legislativo, em data a combinar,  para falar a respeito da 

implantação do novo Piso do Magistério Público. 

 

 

 

 

 

 

 

Apresentação 

Requerimento 

004/2022 

Convida o professor Geraldo Fonseca, representante do SINTESE, a comparecer 

em uma das Sessões Ordinárias deste Poder Legislativo, em data a combinar, para 

falar a respeito da implantação do novo Piso do Magistério Público Municipal. 

Requerimento 

005/2022 

Solicita da Secretaria Municipal de Educação o envio a este Poder Legislativo da 

lista nominal de todos os motoristas do transporte escolar, acompanhada da CNH 

e certificado de curso específico para a referida atuação. 

Requerimento 

006/2022 

Solicita da Secretaria Municipal de Educação o envio a este Poder Legislativo da 

lista nominal de todos os veículos que atuam no transporte escolar(frota própria, 

locados e sublocados), acompanhada do  CRLV e da vistoria do DETRAN, 

conforme determina o CTB. 

Indicação 017/2021 Ao Governo Municipal, solicitando o que segue: 1. Conclusão dos serviços 

de pavimentação pública com rede de esgoto na Rua Antônio Dória; 2. Conclusão 

dos serviços de pavimentação pública asfáltica com rede de esgoto na Avenida 

Capitão José Narciso; 3. Conclusão dos serviços de pavimentação pública 

asfáltica com rede de esgoto na Avenida Epifânio Dória. 



 
 
 
 
 

 

Indicação 018/2022 Vereador 

Tarcísio Fontes 

CIDADANIA 

Ao Governo Municipal, solicitando o que segue: 1.Pavimentação pública no 

Assentamento Francisco José; 2. Construção de Praça no Assentamento Francisco 

José; 3.Construção de Praça na comunidade Cachorro Morto. 

 

 

 

 

 

 

Apresentação 

Indicação 019/2022 Primeira 

Secretária 

Imperatriz 

Rosário/PT 

Ao Governo Municipal solicitando o que segue: 1. Providências junto ao 

Governo do Estado, voltadas para a reforma do Ginásio de Esportes Porfirio 

Vieira da Silva, na sede desta municipalidade; 2. Reforma da Quadra 

Poliesportiva José Leonardo de Oliveira, no Distrito Tabuleirinho; 3.Limpeza da 

nação da comunidade Rompe Gibão (vizinho ao Corimbas); 4. Construção de 

Praça no Distrito Tabuleirinho. 

Indicação 020/2022 Vereador Dii 

de Nilo/PSD 

Ao Governo Municipal, solicitando o que segue: 1. Melhoria da estrada 

vicinal com trecho compreendido: Do senhor Hortêncio até a comunidade 

Umbuzeirão; 2.Melhoria da estrada vicinal com trecho compreendido: Da 

comunidade Lages a comunidade Aroeira. 

 


